

Bega-Küchen

Simon Kreft wird Vertriebsleiter

Montag, 10.12.2018

Am 1. Januar 2019 übernimmt Simon Kreft die Vertriebsleitung der Bega-Küchen. Kreft begann seine Küchenlaufbahn bei Alno und war zuletzt bei Störmer Küchen als Vertriebsleiter beschäftigt.

Die Bega-Gruppe hat in den letzten Monaten nach Angaben von Geschäftsführer Thorsten Hilbert die erforderlichen Produktionskapazitäten in zwei polnischen Werken aufgebaut und könne so das geplante Umsatzwachstum absichern. In diesem Jahr werde ein Umsatz von knapp 11 Mio. Euro erreicht. Das Budget für 2019 sieht eine Verdoppelung der Umsätze vor.

Simon Kreft wird Vertriebsleiter

Links

- [Bega-Gruppe](#)